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Sergio Ortuño ha sido uno de los jugadores clave del CD
Eldense  para  la  consecución  del  ascenso  a  Segunda
División.  El  centrocampista  eldense  ha  disputado  44
partidos  esta  temporada siendo uno de los  intocables
para el entrenador, Fernando Estévez. Ahora “Ortu” se
enfrenta al reto de ser el único eldense en defender la
camiseta  azulgrana  en  la  liga  de  plata  del  fútbol
profesional.

¿De dónde nace su pasión por el Deportivo?

He tenido la suerte de tener una familia muy ligada al
club. Mi abuelo materno, Pepe Díaz, ha sido directivo
toda la vida y mi abuelo paterno, Alfonso Ortuño, mejor
conocido como “Elios” fue futbolista. Además, mi padre
llegó a debutar de joven y ha estado en la directiva en
diferentes etapas. Desde que nací me han inculcado los
valores  de  este  club  y  ahora  estoy  muy  orgulloso  de
poder representarlo. Siempre he sentido pasión por este
club.

Sergio Ortuño: “Desde que nací me han inculcado
los valores del Eldense y ahora estoy muy orgulloso
de representarlo”
07/08/2023

"Ortu" ha jugado en las categorías inferiores del CD Eldense | Nando Verdú.
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¿Con qué edad empezó a jugar en el Eldense?

Con tres o cuatro años, no recuerdo bien, mis padres me
apuntaron a las categorías inferiores y recuerdo que los
entrenamientos los hacíamos en el campo anexo al viejo
Pepico  Amat,  además  mi  primer  entrenador  fue  Iván
Forte  que  ha  sido  mi  compañero  estas  últ imas
temporadas. Ahí empezó todo y aunque de más mayor
tuve que salir a otros equipos, la vida me ha hecho que
ahora  vuelva  al  que,  probablemente,  sea  el  mejor
momento de la historia de este club.

Actualmente es el único eldense del primer equipo,
¿qué supone?

Un orgullo. Ser de Elda y poder estar en el equipo de mi
ciudad en este reto de volver al fútbol profesional es un
privilegio. Cuando veo a toda la gente tan orgullosa de lo
que se está haciendo, pienso que yo he sido uno de ellos,
y  ahora  estar  en  el  campo para  mí  es  una felicidad
increíble. Todavía me cuesta asimilarlo, pero es un sueño.

Se fue a jugar a Valladolid y volvió la temporada
pasada, ¿qué le ha hecho decidir quedarse?

Ha sido una decisión fácil porque esta temporada ha sido
increíble.  Me he sentido muy arropado tanto  por  mis
compañeros, cuerpo técnico y afición. En el regreso al
fútbol profesional tenía claro que quería quedarme y al
final el club decidió que quería contar conmigo, así que
fue fácil decidir que quería estar aquí en este año tan
bonito.

El centrocampista azulgrana es uno de los intocables para
Fernando Estévez | Nando Verdú.

Si tuviera que quedarse con un partido vistiendo la
camiseta del Deportivo, ¿cuál sería?

El del ascenso a Segunda División con el Real Madrid
Castilla.  Por un lado significó el  ascenso a la liga de
plata, además de ser el partido en el que más gente he
visto en el campo, y por otro lado por cómo resultó el
encuentro ya que fue una montaña rusa de emociones
que se resolvió de manera épica y eso no lo vamos a
olvidar nunca

Nueva temporada, nuevos compañeros, ¿cómo ve al
equipo de cara a Segunda División?

Bastante bien, de momento adaptándonos un poco a este
contexto del fútbol profesional y a lo que nos va a exigir
la  temporada,  ya  que  estamos  tendiendo  una
pretemporada  más  corta  que  otros  equipos.  En  los
entrenamientos  estamos  cogiendo  sensaciones,
aclimatándonos  a  los  nuevos  compañeros,  pero  es
importante  que  seguimos  varios  jugadores  del  año
pasado porque pienso que eso va a ayudar a que el
equipo siga con la misma línea que traíamos de esta
temporada.

¿Qué mensaje  le  manda al  aficionado azulgrana
para esta temporada?

Que disfruten porque estos últimos años han sido muy
buenos  y  los  hemos  disfrutado,  pero  la  gente  del
Deportivo sabe que lo hemos pasado mal y que el club
ha  estado  al  borde  de  la  desaparición  en  muchos
momentos,  así  que  ahora  nos  merecemos  disfrutar  y
aprovechar  esta  oportunidad.  Asimismo pido  que  nos
animen  al  máximo  para  seguir  generando  ese  clima
increíble  que  se  ha  creado  esta  temporada  en  los
partidos del Nuevo Pepico Amat.
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